

Gran convocatoria en taller de educación financiera para emprendedores de Curacaví



Con gran asistencia de público, este martes 12 de agosto se desarrolló en el Centro de Eventos Municipal Joaquín Blaya el Taller de Educación Financiera para Emprendedores, organizado por la Ilustre Municipalidad de Curacaví en conjunto con Banco Estado.

La actividad tuvo como objetivo fortalecer los conocimientos de los emprendedores y emprendedoras de la comuna, abordando temas como herramientas de pago electrónico y la presenta-

ción de Super Compra Aquí, una solución simple y eficiente para apoyar el crecimiento de los negocios locales.

Durante la jornada, el equipo de BancoEstado resolvió dudas, entregó orientación personalizada y brindó información sobre diversas opciones financieras. La Municipalidad de Curacaví destacó la participación activa de la comunidad y reafirmó su compromiso con el impulso del desarrollo económico y el fortalecimiento de los emprendimientos locales.